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傳教使命 

裡的責任 

 

第七十四期                           《慈幼傳教策勵通訊》             二零一五年二月 

一份「傳教部門」為慈幼會會士團體，以及參與慈幼使命朋友們的刊物 

．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．． 

 每年在這分配錢額的時期，我們是首先經驗到，主的眷顧如何

幫助我們，特別是當我們完全投身於委託給鮑思高神父神子使命的

時候。如你所知，有待分配錢額的同濟基金，它的源頭是來自直屬

總會長的傳教辦事處，特別是最近馬德里和新羅謝爾（Rochelle）

的情況。我們要補充的是，數以千計支持慈幼傳教使命的小恩人和

朋友們，我們欠他們一份永遠不能完全償還的感激和祈禱。 

 這些準則必需與過去6年、由總部傳教議員和總財務長所取得

的準則，整合在一起，特別是那些AGC 381（2003年）和2011年6

月24日的信函—Prot：11/0243所提及到的。 

 我們強調，分配錢額須根據以下的一般準則： 

- 絕對優先考慮慈幼會會士的培育和直接針對最貧苦無告的青少年的

項目； 

- 較少分配給予建築物的興建； 

- 我們鼓勵設立或加強發展辦公室（PDO），作為專責支持會省傳教使命的標誌。 

 在分配錢額的過程中，除了已經公認和制訂的做法外，我們特別強調以下幾點： 

- 所有申請必須以特定為此目標而設的表格作出申請，並經省會長的簽署和提交； 

- 提交申請的截止日期，嚴格定於4月30日和10月30日；此日期後所遞交的申請，將被直接撥到下一期的錢

額分配； 

- 只提供為取得專業資格和博士學位的三年獎學金； 

- 為培育的申請，必須連同：（a）總預算表；（b）會省打算支付的金額；（c）和向總會長申請的金額。 

 批准申請的必要條件，除了那些已知的，現在也開始包括： 

 已送交總財務長的上年度會省年度資產負債表；尚未提交年度資產負債表的會省申請，將不獲考慮； 

 已送交總部（財務長和傳教部：sms@sdb.org）及傳教使命辦公室的上次分配所得金額的財務報告。

傳教使命辦公室需要這個報告，才能啟動其他項目。對傳教使命辦公室而言，缺乏透明度的會省，

會經常阻礙或限制了那些為其他會省可能有幫助的援助； 

- 一個不獲批准的申請不會自動撥入下一個分配錢額檔期。如果仍然認為有必要，及如果在此期間沒有其

他的財政支援，將須要重新遞交申請。 

 

在鮑思高神父內摯愛你們的 

 

Fr. Guillermo Basañes SDB            Br. Jean Paul Muller, SDB 

總部傳教議員                總部財務長 

 
意大利中部會省（ICC）為慈幼傳教日2014，籌集得€22.805。金額將全數送交會省內為美洲地區

服務移民的傳教項目。 
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我永遠不會以其它來換取在宣講基督時所體驗的喜樂！ 

 我出生在斯洛伐克北部、與波蘭邊境接壤附近的一個非常虔誠的家庭。作為一個年輕

人，我好動、並且真的很喜歡舉重。我是國內的舉重冠軍！其實我是斯洛伐克冠軍隊的一

分子。有一天，一個朋友、也是隊中的一分子，給我介紹了一位男士，是數學和物理教授。

他是任教中學的數學和物理科，但卻不能公開教學，因為在當時共產主義政權統治的國家，

他因信仰而被迫害。 

 他住在我所就讀的中學的城市，所以我經常探望他。我們稱他為「契爺」。我們見面

並在那裡讀聖經，他教我們如何默想；我們一起談及他的生活、工作、生活的意義和天主

的意義。他還邀請我們到山上的庇護所避靜、月省和散步，但他從來沒有介紹自己是一位

神父或慈幼會會士。這位教授幫了我很多，幫我發現我的基督徒、慈幼會會士、神職和傳

教士聖召。 

 有一次，他邀請了一位傳教士來厄瓜多爾—Jan Sutka神父，在共產黨人

接管該國之前，是他在慈幼中學的同伴。這是我有生以來第一次見到傳教

士，也是第一次，我聽到有關舒阿拉語人民和他們的文化的事。這次會面成

就了我傳教士聖召的誕生！ 

 中學畢業後，我在大學開始修讀獸醫學，但我的學業出現問題，因為我

給了太多時間放在舉重上。幸運的，是我參加大學的學生小組，其領導人是

慈幼合作者。透過他，我認識了慈幼合作者，特別是慈幼會會士。我去他們

會院祈禱、默想、辨告解，以及研讀聖人的生平、哲學、神學，並參與一些

為孩子們的使徒工作。 

 完成學業和為期一年的兵役，我當過一名獸醫和在郵局工作。但隨後在1988年，我決定加入我國的慈幼會完

成所有培育期。晉鐸後，我負責管理慶禮院，然後在布拉迪斯拉發的慈幼會堂區作主任司鐸。 

 自2005年，我在厄瓜多爾當一位傳教士，起初的四年，我曾在厄瓜多爾的邊緣亞馬遜服務。現在我身處Taisha。

我們的地區是由三位慈幼會會士和一位平信徒組成，正在照顧32個舒阿拉語社區。分配給我的區域，是在厄瓜多

爾雨林裡，既沒有道路，也沒有小徑，只有眾多的河流和森林。交通只能用電動艇、騎馬或步行。每星期，我要

準備電動艇、汽油、袋，以及所有牧民工作所需的物資。的確，生活是艱難，但我永遠不會以其它東西，交換我

與舒阿拉人分享基督時內心所體驗的那份喜樂！ 

Anton Odrobiňák神父 

斯洛伐克籍在厄瓜多爾的傳教士 

 

 

              慈幼傳教聖德的見證 
天主的忠僕馬義誠神父（1904 年至 1909年）是在中國和越南的傳教士，

他習慣當用聖水畫十字聖號做祈禱時說：「主，脫掉舊人並給我穿上新人，

讓我被公義和聖德重新創造。」這是他作為一位修生、一位神父、一位傳

教士和當他慶祝晉鐸五十周年時，所用的祈禱文。 

 
 

 

 

2015年2月慈幼傳教意向 

 

為美洲地區對家庭牧民關顧的工作： 
 

願這地區的各會省，充滿恩寵和勇氣，能為那些來自破碎和問題家庭的青年人， 

開展一些新的措施來關顧他們。 
 

美洲地區內，有許多青年人來自破碎和不正常的家庭。這是一個現象，往往出現在

貧窮的國家，同時也在富裕的國家，如加拿大和美國。有數千名無人陪伴的青年人，

有的甚至是青少年，他們來自中美洲，獨自去到墨西哥，試圖越過困難和危險的邊

界進入美國。這些貧苦和被遺棄的青年，對每一個區內的慈幼會會省，都是一個先

知性和令人心碎的呼喚，為他們推展新的措施。

 


